

# ? Quelle est la différence entre l'imam et le prophète

---

<"xml encoding="UTF-8?>

Question 

? Quelle est la différence entre l'imam et le prophète

Résumé de la réponse

La différence entre les imams et le prophète est exposée dans les hadiths et pour des raisons de concision, nous n'allons évoquer qu'un petit aspect tout en renvoyant l'utilisateur aux ressources de commentaires et de théologie

Première différence : il ressort des traditions que l'imam n'est pas le législateur. Il ne reçoit pas la révélation sur les dispositions de la loi islamique, les interdits, et les licites. C'est le prophète qui reçoit les dispositions de lois et des préceptes religieux de manière intégrale et le prophète a mis une partie qui était indispensable à la disposition des musulmans et il les a enseignées dans l'ensemble à l'imam Ali ibn Abou Talib (as). Et l'imam Ali (as) à son tour a mis cela par écrit ou oralement à la disposition de l'imam qui le suivait. C'est ainsi que cela a évolué d'un imam à l'autre jusqu'à nos jours et cela est entre les mains du douzième imam

Deuxième différence : Le prophète est officiellement en relation avec le monde invisible, il voit l'ange de la révélation et le niveau suprême du monde de l'existence. Mais les relations de l'imam ne vont pas jusqu'à ce niveau, l'imam ne voit pas l'ange. Les choses lui sont inspirées ou il entend la voix de l'ange de la révélation. Ainsi, il perçoit les réalités

Troisième différence : le prophète est en relation directe avec le monde invisible et reçoit les

réalités. A ce sujet, il n'a pas besoin de l'approbation et des directives des autres. Mais l'imam [purifié a besoin des approbations, du soutien et des directives du prophète.[1]

: Thèmes similaires

.Les imams et l'autorité sur l'univers question 222 site 1407

---

.Etude générale de la question de l'imamat, Ibrahim Amini, pages 237 -241 - [1]